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Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte um, às nove horas e quarenta e dois minutos,
na plataforma do google meet, reuniram-se sob a presidência do diretor da Faculdade de Biologia,
professor Dr. Bernardo Tomchinsky, o Conselho da Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes
membros: professora Dra. Aline Correa de Carvalho, professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann,
professor Dr. Danilo Elias de Oliveira, professor Dr. Felipe Fernando da Silva Siqueira, professor Dr. Paulo
Nogueira da Costa, professor Dr. Keid Nolan Silva Sousa, professora Dra. Zanderluce Gomes Luiz e a
representante discente Anna Catharina dos Santos da Silva. Ouvinte: não ouve ouvinte. Ausência
justificadas: professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos (afastado para pós-doutorado), técnica Maria
Dourivan da Silva Saraiva (Férias), professora Dra. Edith Cibelle Oliveira Moreira (Férias), professor Dr.
Diógenes de Siqueira Silva (Férias) e professora Dra. Raquel Ribeiro da Silva (Férias). 1. ABERTURA E
VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. INFORMES. 3. PROPOSIÇÕES. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Alteração
de conceito. 4.2. Saída de campo da biologia. 4.3. Campo Virtual do professor Felipe Fernando.
4.4. Alteração do Calendário 2021.4. 4.5. Participação do professor Keid Nolan em projetos de
pesquisa. 5. O QUE OCORRER. 6. ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O
diretor da Facbio, professor Dr. Bernardo Tomchinsky iniciou dando boas-vindas a todos. Fez a verificação
de quórum, e com mais de cinquenta e um por cento dos professores, deu prosseguimento à reunião. 2.
INFORMES: Informe 1. O professor Bernardo informou a todos os presentes que o professor Keid Nolan
da Silva Sousa já está em exercício na faculdade de biologia e lhe deu boas vindas. Logo após passou a
palavra ao professor Keid que por sua vez se apresentou, falou da felicidade de estar na faculdade de
biologia e da oportunidade de contribuir com o curso de biologia e com a Unifesspa. A professora
Zanderluce se apresentou e desejou boas vindas, em seguida os demais professores Paulo, Felipe, Danilo,
Aline, Anna Catharina, Clarissa ambos também se apresentaram e desejaram boas-vindas ao professor.
Informe 2. O professor Bernardo informou que o período começa agora e que tem duas disciplinas
(química geral e citogenética) que estão sem docentes, já foi feito o contato com os institutos e até agora
não tem os docentes. Informe 3. O professor Bernardo informou essa semana ocorrerá a programação da
calourada da Unifesspa, do IESB e da faculdade, sendo que sexta feira ocorrerá a calourada do IESB e da
Facbio (a tarde) e convidou todos os docentes a participarem. Informe 4. O professor Bernardo informou
que hoje é o último dia de matrícula de calouros e a biologia ofertou 30 vagas para período de 2021.2,
sendo que até o presente momento foram efetivadas 23 vagas. Informe 5. O professor Bernardo informou
que em relação a colação de grau dos alunos da biologia a direção do IESB estavam verificando a data de
colação que poderia ser 08 ou 11 de novembro. A biologia tem 7 alunos aptos a colarem grau. Informe 6.
O professor informou que foi feito uma lista de compras (materiais permanentes e outros), mas não será
possível comprar com o recurso e que as informações recebidas da direção do IESB e que não tem recurso
para as saídas de campo para todos os cursos. Então a sugestões que foram dadas e que com o recurso
que seria para compras de materiais fosse destinado a inscrição de: alunos em cursos de congressos,
professores e alunos em congressos ou publicações. A professora Clarissa esclareceu que a universidade
suspendeu o recurso de viagem de campo para este ano e que no ano passado houve a reversão do
recurso pelo instituto, mas este ano não será possível. Em relação a questão dos materiais de laboratório
tem o cadastro, ou seja, tudo que será comprado deve está cadastrado nas atas, pois não pode ser
comprado aleatoriamente. Informe 7. O professor Bernardo informou que hoje é o último dia de cadastro
de tutorias no sigaa pelos alunos e perguntou aos professores se por ventura eles receberam pedidos para
ministrarem tutorias neste período 2021.2. O professor Danilo falou que dois alunos solicitaram a tutoria
em duas disciplinas: recursos computacionais e zoologia I. E que ele atendeu o pedido. A professora Aline
Correa falou que também recebeu um pedido para a disciplina de imunologia e que atendeu. 3.
PROPOSIÇÕES. O professor Felipe solicitou a deliberação em relação a sua saída da comissão de compras
do IESB. O professor Bernardo solicitou as alterações nos Pits, projetos de monitorias da biologia, alteração
do NDE da biologia e inclusão do professor Keid e Pit do professor Keid. Posto em votação foi aprovado e
constará na ata nos respectivos pontos de pauta 4.6., 4.7, 4.8 e 4.9. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Alteração
de conceitos. O professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e passou a palavras aos professores
Aline Correa e Danilo Elias. O professor Danilo falou que no período 2020.2 lançou erroneamente o conceito
BOM para a aluna Amanda Beatriz Silva Lima (matrícula nº 201840503005) na disciplina de recursos
computacionais, mas a mesma obteve o conceito EXCELENTE e deste modo pede alteração de conceito
para a aluna. Ressaltou que as atividades foram desenvolvidas através do google sala de aula, então não
teve provas, mas ele tirou o print das atividades e notas da aluna e anexou ao documento de
alteração/correção de conceito. Posto em votação foi aprovado o conceito EXCELENTE para a aluna. A
professora Aline Correa falou que lançou equivocadamente o conceito regular para a aluna Emily Lohany
Morais Silva (matrícula nº 201740503033) na disciplina de parasitologia no período 2020.4, mas o conceito
da mesma é bom. Posto em votação foi aprovado. 4.2. Saída de Campo da Biologia. O professor
Bernardo passou a palavra ao professor Danilo que por sua vez falou que a faculdade tem pouco dinheiro,
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que as informações sobre o recurso para saída de campo são vagas e que este é o único recurso específico
para o curso de biologia para saída de campo. Então se o recurso foi suspenso ou cortado a faculdade deve
ir buscar os esclarecimentos, prazos e para tal deve emitir documento (constando: 1 - porque a verba foi
cortada, 2- para onde o recurso foi alocado) se foi devolvido ao órgão competentes, para ver se tem
alguma maneira de contornar a situação e deliberar em uma reunião extraordinária da Facbio. Ressaltou
que o recurso foi conseguido através de lutas da faculdade e que a mesma deve mantê-lo. A professora
falou que concorda com o professor Danilo em relação ao recurso de campo e frisou a necessidade dos
esclarecimentos também em relação ao recurso para compras de materiais, haja vista que existe um
trabalho para fazer lista de compras, para cadastrar no sistema e não acontecer empresas interessadas no
objeto fica confuso. O professor Paulo também ressaltou a necessidade da faculdade ir atrás das
informações através de documentos. A professora Clarissa sugeriu uma reunião com o técnico
Valquimarque Nascimento Feitosa e com o Manoel Ênio da Seplan para buscar informações a respeito dos
recursos. O professor Bernardo sugeriu levar o assunto para discussão na congregação do IESB, haja vista
que a informação que ele recebeu da direção do IESB é que houve corte de recurso para viagem de campo
em todos os institutos e após convocar uma reunião com os técnicos Valquimarque Nascimento Feitosa
(IESB) e com o Manoel Ênio (Seplan) para mais informações. Após deliberações foi aprovado por
unanimidade a sugestão do professor Bernardo. 4.3. Campo Virtual do professor Felipe Fernando. O
professor Bernardo passou a palavra ao professor Felipe que por vez falou que o desejo é voltar para a
prática de campo presencial e que este é um desejo dele e todos os alunos em especial os novatos. Logo
após frisou que está com duas disciplinas neste período que são: monitoramento e gestão ambiental e que
as duas desde sempre com ou sem a pandemia houve a prática de campo de uma semana. Ressaltou que
na pandemia ele adaptou o campo para o modo virtual e que é necessário que haja uma negociação das
datas do campo com os demais professores em específico da turma de 2020 para aproveitarem suas aulas
(Docente Felipe) para reposição. E logo após explicou como ocorrerá a dinâmica, horários, datas e prática
de campo mostrando os projetos que serão desenvolvidos na disciplina de monitoramento: um grande
projeto sobre o monitoramento da biodiversidade nas savanas africanas (3 projetos em partes nacionais da
Africa do Sul), projeto sobre fungicaros nas florestas tropicais no Panamar e o monitoramento de pesca no
Atlantico Norte. Por último ressaltou que de 18 a 22 do outubro os alunos da 2020 estão em prática de
campo e precisarão ser dispensados das demais aulas dos professores Danilo, Aline Corrêa, Zanderluce
caso aceitem e posteriormente será cedido o mês de novembro inteiro (tarde) aos referidos docentes para
reposição de aulas, em seguida houve o aceite do professor Danilo, Zanderluce e Aline Corrêa. Em relação
a disciplina de planejamento ambiental para os concluintes da turma 2018 os dias serão a partir de 17 a
21de novembro e ira abranger os docentes que ministram aula na quarta (manhã) e sexta - feira, mediante
aceite dos docentes e será ofertado as duas primeiras semanas de dezembro para reposição, logo após
houve o aceite. Por fim frisou que essa foi uma maneira prática e divertida de ofertar o campo. Posto em
votação foi aprovado. 4.4. Calendário 2021.4. O professor Bernardo passou a palavra a professora
Clarissa que por vez falou que havia anteriormente conversado com os professore sobre a insatisfação do
jeito que o calendário acadêmico foi planejado, frisou que existe pouco tempo de um semestre para o
outro. Então ela sugeriu que o curso de biologia leve a congregação do IESB e posteriormente leve também
ao Consepe a solicitação de votação de um novo calendário para 2021.4, pois do jeito que o mesmo está
prejudicará ainda mais as atividades de alunos e professores que já estão exaustos com o pouco tempo
disponível. O professor Danilo, Felipe Fernando, Aline, Bernardo concordaram com a proposta da professora
Clarissa. Logo após a professora apresentou uma proposta de calendário com as datas (início das aulas a
partir de 7 de março de 2022, planejamento acadêmico, e etc.) para sustentar a discussão no IESB e
Consepe, ressaltou que a proposta pode ser alterada após discussões, no entanto sugeriu aos professores a
aprovação das datas constantes na proposta. A proposta constará como anexo desta ata. Posto em votação
foi aprovado por unanimidade a proposta e datas para o calendário acadêmico 2021.4. 4.5. Participação
do professor Keid Nolan em projetos de pesquisa. O professor Bernardo falou que o professor Keid irá
participar como membro colaborador de dois projetos de pesquisa que já são aprovados na instituição um
denominado “ Monitoramento ativo da Pesca” onde o professor solicita carga horária de 10 horas semanais
em seu pit para pesquisa e o outro “ Mapeamento dos produtos da sociobiodiversidade na região de
Carajás para conservação do ecoturismo e geração de renda” também com 10 horas semanais. Posto em
votação foi aprovado por unanimidade. 4.6. Saída do professor Felipe Fernando da comissão de
compras do IESB. O professor Bernardo falou da saída do professor Felipe Fernando da comissão de
compras do IESB. Logo após deliberações foi aprovado por unanimidade. Em seguida o professor Bernardo
colocou que é preciso escolher alguém para ser o novo representante da biologia na comissão de compras
do IESB, na sequência houve a escolha do professor Danilo Elias que será o novo representante. Posto em
votação foi aprovado por unanimidade. 4.7. Projetos de monitorias da biologia. O professor Bernardo
colocou que pela disponibilidade das vagas do instituto e demonstrado o interesse dos professores da
biologia foi indicado uma monitoria de laboratório para o professor Diógenes Henrique e uma geral para o
professor Keid Nolan. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.8. Alteração do NDE da
biologia e inclusão do professor Keid. O professor Bernardo falou sobre a alteração do NDE da biologia
e inclusão do professor Keid Nolan no núcleo. Posto em votação foi aprovado. 4.9. Pit professor Keid
Nolan. O professor Bernardo falou que o pit de trabalho do professor Keid Nolan está estruturado da
seguinte forma: disciplinas 24 horas, pesquisa 20 e atividades administrativas 3 horas, total 47 horas no
período 2021.2. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 5. O QUE OCORRER. O professor
Bernardo reforçou a participação de alunos e professores na calourada. Informou que está aberto o edital
Universal do CNPq até o final do mês, ressaltou a importância da participação dos docentes. E por fim
colocou que até o fim do ano sairá da direção da Facbio e colocou a importância de escolher um novo
diretor. 6. ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o diretor da Faculdade de Biologia, professor Bernardo
Tomchinsky, agradeceu a participação e a atenção de todos e às onze horas e vinte minutos, deu por
encerrada a nona (9ª) Reunião Ordinária da Faculdade de Biologia - 2021. Eu, Maria Dourivan da Silva
Saraiva, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e demais membros.

(Assinado digitalmente em 05/03/2022 10:56 )
ALINE CORREA DE CARVALHO

(Assinado digitalmente em 25/02/2022 15:22 )
BERNARDO TOMCHINSKY
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